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《一般質問者一覧》 
（平成３０年９月定例会） 

【９月２５日（火）】 

１．志 賀 勝 利 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)本町くるくる広場の利活用について 

    ①この土地の購入年月日とその金額 

    ②今後の活用について 

   (2)ガレキ処理問題の再調査について 

   (3)地方自治法の存在意義について 

   (4)塩竈市契約規則の存在意義について 

   (5)随意契約全般について 

   (6)ふるさと納税について 

 

２．小 高  洋  議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)塩竈市の産業振興について  

    ①塩竈市の基幹産業である水産業・水産加工業の推移について、どう

認識しているか 

    ②水産業・水産加工業の振興について、何が必要と考え、どのような

取り組みを行われてきたのか 

    ③今後の塩竈市の産業振興についての取組の考え方について 

    ④市民や業界、行政等含めた横断的な振興プロジェクトに取り組む考

えは 
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   (2)子育て支援について 

    ①この間の、新浜町保育所の廃止と、海岸通保育所への移転について

の経緯は 

    ②転所となる児童と保護者への対応はどうされるのか 

    ③塩竈市の保育施設に関する今後のあるべき姿をどう考えるか。特に

地域への配置の在り方、行政の関わりについて 

   (3)子どもたちの学習環境の整備について 

    ①真夏の教室の室温管理など、学校内における児童生徒の学習環境に

ついて、望ましい在り方とは 

    ②塩竈市の公立小中学校における普通教室・特別教室等へのエアコン

の導入率について 

    ③今後のエアコン導入の考えは 

 

３．菅 原 善 幸 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)防災対策について 

    ①避難所の運営について 

    ②災害時における避難所や病院等の飲料確保について 

    ③本市の防災センターの状況について 

   (2)危機管理機能の強化について 

    ①通学路の安全性確保について 

   (3)高齢者支援事業について 

    ①高齢者ドライバーの事故対策免許証返納について 

(4)公共施設について 

    ①公共施設の現状と課題について 
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４．阿 部 眞 喜 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)市民と取り組む経済の活性化 

    ①キャッシュレス化について 

    ②地域活動への参画について 

    ③市民活動を応援する新たな手法について 

   (2)津波防災センターについて  

    ①防災センターの稼働状況 

    ②語り部活動について 

   (3)教育現場について 

    ①Wi-Fi 環境の整備について 

    ②エアコンの普及について 

    ③校務ソフトの導入について 

    ④デジタル教科書と電子黒板の導入について 

   (4)新たなまちづくりの取り組みについて 

    ①おさかなミュージアムについて 

    ②スポーツ振興について 

    ③新たな定住促進振興について 
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【９月２６日（水）】 

５．山 本  進  議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)「まち・ひと・しごと」創生総合戦略について 

    ①「まち」づくりの現状と将来について 

     ・海岸通再開発事業の進捗状況と今後について 

     ・発信すべきまちの魅力について 

    ②「ひと」づくりの現状と将来について 

     ・学校教育について 

       小中一貫教育の取り組みについて 

       教育施設環境について 

     ・子育て支援について 

     ・市民スポーツの振興策について（特に施設づくり） 

    ③「しごと（産業）」の現状と将来について 

     ・産業振興の現状と将来について 

     ・水産業・水産加工業の現状と将来について 

     ・産業振興の基盤づくりとしての取り組みについて 

 

６．鎌 田 礼 二 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)塩竈市の財政について 

    ①現在の塩竈市の財政状況は 

    ②財政の打開策は 

    ③市立病院の収支状況と建設基礎調査事業の状況 

    ④塩竈市のふるさと納税の状況は 

   (2)市民の安心安全について 

    ①市内防犯灯のＬＥＤ化について 

    ②防犯カメラ設置について 

    ③豪雨対策について 

    ④しおりトンネルについて 
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   (3)市内の文化財等について 

    ①勝画楼の現在の状況と今後の方向性について 

    ②旧えびや旅館について 

    ③竜頭島について 

   (4)教育について 

    ①全国学力テスト結果について 

    ②学力向上に向けて 

    ③児童生徒の虐待について 

   (5)人口増加策について 

    ①平成 30 年度の人口増加策の現在の状況 

    ②今後進めるべき施策は 

 

７．伊 勢 由 典 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)伊保石、千賀の台の住環境整備について 

    ①宮城交通ゴルフ場線と 100 円バス導入について 

    ②ひまわり園の小規模保育所開設と市道梅の宮浄水場線の側溝整備に

ついて 

    ③伊保石公園位置づけと遊具再整備、伊保石公園の保全について 

   (2)学校給食の助成について 

    ①学校給食の無償化ないし一部助成の考えについて 

   (3)水産業について 

    ①水産品ＩＣＴ化の現状と今後の課題について 

    ②クロマグロＴＡＣ制度と塩竈市魚市場水揚げの影響と課題について 

    ③卸売市場法の改正と塩竈市魚市場の影響と塩竈市の考えについて 

   (4)定住政策について 

    ①石川県かほく市の定住施策（定住人口増加プロジェクト）と塩竈市

の定住政策（三世代同居近居住宅取得支援事業）について 

   (5)塩竈市公共施設再配置計画（素案）について 

    ①平成 26 年 4 月の政府・総務省通知要請について 

    ②（素案）第 6 章施設類型別の再配置方針の廃止・統合・譲渡・解体・

一部解体の市民説明と市民への公共サービスの影響について 

    ③2017 年・2018 年地方財政計画歳出（公共施設等管理推進事業・長

寿命化事業）について  
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８．浅 野 敏 江 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)教育環境 

    ①小・中学校における暑さ対策の現状 

    ②各小・中学校の教室にエアコン設置を 

    ③学校施設環境改善交付金について 

   (2)母子の健康 

    ①妊娠中の歯科健診の推進について 

    ②妊婦に歯科健診の助成を 

   (3)子育て世代包括支援センターについて 

    ①本市の取り組み状況 

    ②保健センターと子育て支援センターの統合 

   (4)定住促進について 

    ①空き家調査の現状と対策 

    ②空き家を観光・定住に利活用する施策 

   (5)市立病院建設基礎調査について 

①病院を取りまく環境をどうとらえているか 

②基礎調査の目的と今後の予定 

③顧客満足度を高めるための施設と運営 

④人材育成と確保のための業務改善の考え 


